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ABSTRAK 

 

Syarif Hidayat, 2023. “Manajemen Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka Dalam 

Meningkatkan Kedisiplinan Siswa (Studi Kasus di Madrasah Ibtidaiyah Twt 

Bedengsatu)”, Tesis: Magister Manajemen Pendidikan Islam, Pembimbing. 

Dr. Romi Siswanto, M.Si 

 

Kata Kunci: Manajemen, Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka,Kidisiplinan 

Cara sekolah untuk memfasilitasi kedisiplinan peserta didik yakni dengan diadakannya 

ekstrakulikuler Pramuka. Manajemen harus diterapkan dalam ekstrakulikuler pramuka. Tujuan 

dari Penelitian ini: (1) Untuk Menganalisis Perencanaan Kegiatan Pramuka Dalam 

Meningkatkan Kedisiplinan di Madrasah Ibtida'iyah TWT Bedengsatu Tahun Pelajaran 

2022/2023. (2) Untuk Menganalisis Pelaksanaan Kegiatan Pramuka Dalam Meningkatkan 

Kedisiplinan Peserta Didik Madrasah Ibtida'iyah TWT Bedengsatu Tahun Pelajaran 

2022/2023? (3) Untuk Mengevaluasi  Kegiatan Pramuka Dalam Meningkatkan Kedisiplinan 

Peserta Didik Di Madrasah Ibtida'iyah TWT Bedengsatu Tahun Pelajaran 2022/2023? 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan 

studi kasus. Objek penelitian ini di laksanakan di MI TWT Bedengsatu. Teknik pengumpulan 

data menggunakan Observasi, Wawancara, dan Dokumentasi. Tekhnik analisis yang 

digunakan dalam penelitian ini yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, 

penarikan kesimpulan. Triangulasi yang digunakan untuk menguji keabsahan data adalah 

triangulasi teknik dan sumber. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Perencanaan manajemen ekstrakurikuler 

pramuka dalam menigkatkan kedisiplinan peserta didik di Madrasah Ibtida’iyah TWT 

Bedengsatu sudah cukup baik karena dalam perencanaan terdapat beberapa bidang disiplin 

kegiatan yang antara lain diadakanya Proker(program kerja) untuk latihan rutin tiap minggu, 

yang di ikuti oleh para peserta pramuka. (2) Pelaksanaan manajemen ekstrakurikuler pramuka 

dalam menigkatkan kedisiplinan peserta didik di Madrasah Ibtida’iyah TWT Bedengsatu, yaitu 

bahwa pelaksanaan ini merupakan tindak lanjut dari hasil perencanaan yang telah dilaksanakan 

oleh Madrasah Ibtida’iyah TWT Bedengsatu. Para anggota siaga melaksanakan latihan yang 

sudah diagendakan tiap satu minggu sekali dengan baik dan tertib, dengan menjalakn materi 

siaga yang diajarkan oleh para pembina dan pelatih pramuka. (3) Evaluasi manajemen 

ekstrakurikuler pramuka dalam menigkatkan kedisiplinan peserta didik di Madrasah 

Ibtida’iyah TWT Bedengsatu. Kegiatan evaluasi ini biasa dilakukan dalam kegiatan yang biasa 

disebut dengan Fiska Mahmuka dengan jadwal kegiatanya satu tahun sekali dengan fokus 

evaluasinya yaitu penilaian kegiatan ekstrakurikuler pramuka dalam satu tahun. 
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ABSTRACT 

Syarif Hidayat, 2023. Management of Scout Extracurricular Activities in Improving 

Student Discipline (Case Study at Madrasah Ibtidaiyah Twt Bedengsatu)”, 

Thesis: Master of Islamic Education Management, Supervisor: Dr. Romi 

Siswanto, M.Sc. 

Keywords: Management, Scout Extracurricular Activities, Discipline 

The school's way of facilitating student discipline is by holding Scout extracurricular 

activities. Management must be implemented in scout extracurriculars. The purpose of this 

research: (1) To analyze the planning of scout activities to improve discipline at Madrasah 

Ibtida'iyah TWT Bedengsatu for the 2022/2023 academic year. (2) To analyze the 

implementation of scout activities in improving the discipline of Madrasah Ibtida'iyah TWT 

Bedengsatu students for the 2022/2023 academic year? (3) To evaluate scout activities in 

improving student discipline at Madrasah Ibtida'iyah TWT Bedengsatu for the 2022/2023 

academic year? 

This research uses a qualitative research approachcase study. The object of this research 

was carried out at MI TWT Bedengsatu. Data collection techniques use observation, interviews 

and documentation. The analysis techniques used in this research are data collection, data 

reduction, data presentation, drawing conclusions. The triangulation used to test the validity of 

the data is technique and source triangulation. 

The results of the research show that (1) Scout extracurricular management planning in 

increasing student discipline at Madrasah Ibtida'iyah TWT Bedengsatu is quite good because 

in the planning there are several areas of disciplinary activities, including holding Proker (work 

programs) for routine training every week, which followed by scout participants. (2) 

Implementation of scout extracurricular management in increasing student discipline at 

Madrasah Ibtida'iyah TWT Bedengsatu, namely that this implementation is a follow-up to the 

results of planning that has been implemented by Madrasah Ibtida'iyah TWT Bedengsatu. The 

standby members carry out the training that has been scheduled once a week properly and in 

an orderly manner, by carrying out the standby material taught by the scout leaders and trainers. 

(3) Evaluation of scout extracurricular management in increasing student discipline at 

Madrasah Ibtida'iyah TWT Bedengsatu. This evaluation activity is usually carried out in an 

activity usually called Fiska Mahmuka with an activity schedule once a year with the focus of 

the evaluation being the assessment of scout extracurricular activities in one year. 
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البحث  مستخلص  

 

المدرسة في حالة دراسة) الطلاب انضباط تحسين في اللامنهجية الكشفية الأنشطة إدارة" .2023 هدايت، شريف  

سيسوانتو رومي .د .مشرف ، الإسلامية التربية إدارة في ماجستير :الأطروحة ، "(بيدنجساتو في الابتداءية  ،  

 

الانضباط  ، الكشفية اللامنهجية الأنشطة ، الإدارة :المفتاحية الكلمات  

الكشافة في الإدارة تطبيق يجب .اللامنهجية الكشافة عقد خلال من هي الطلاب انضباط لتسهيل المدرسة طريقة  

المدرسة الابتداءية المدرسة في الانضباط تحسين في الكشفي النشاط تخطيط تحليل ()1) :الدراسة هذه أهداف .اللامنهجية  

الابتداءية المدرسة طلاب انضباط تحسين في الكشفية الأنشطة تنفيذ تحليل ()2) .2022/2023 الدراسي العام الابتيدائية  

الدراسي للعام عيةالابتدا المدرسة في الطلاب انضباط تحسين  في الكشفية الأنشطة تقييم (3 ؟2022/2023 الدراسي للعام  

 ؟ 2022/2023

نهج  مع البحث من نوعيا نوعا البحث هذا يستخدم  

والمقابلات الملاحظة باستخدام البيانات جمع تقنيات . الابتيدائية المدرسة في البحث هذا موضوع إجراء تم .حالة دراسة  

البيانات وعرض ، البيانات من والحد ، البيانات جمع هي الدراسة هذه في المستخدمة التحليلية التقنيات .والتوثيق  ، 

والمصادر التقنيات تثليث هو البيانات صحة لاختبار المستخدم التثليث .والاستنتاجات . 

المدرسة الإرشادية المدرسة في الطلاب انضباط تحسين في الكشفية اللامنهجية الإدارة تخطيط (1) أن النتائج أظهرت  

عقد تضمنت التي التأديبية النشاط مجالات من العديد هناك كان التخطيط في لأنه الكفاية فيه ابم جيدا كان الابتيدائية  

Proker (العمل برنامج) الكشفية الإدارة تطبيق (2) .الكشافة المشاركون تبعه والذي ، أسبوع كل الروتيني للتدريب  

 لنتائج متابعة هو يذالتنف هذا أن أي ، الابتيدائية المدرسة الإرشادية المدرسة في الطلاب انضباط تحسين في اللامنهجية

 التمارين بتنفيذ نالاحتياطيو الأعضاء يقوم .الابتيدائية المدرسة الإرشادية المدرسة قبل من تنفيذه تم الذي التخطيط

ومدربو دربوم يدرسها التي الاحتياطية المواد تطبيق خلال من ، ومنظمة جيدة بطريقة الأسبوع في واحدة مرة المجدولة  

عادة .الابتيدائية المدرسة الابتداعية المدرسة في الطلاب انضباط تحسين في اللامنهجية الكشفية الإدارة تقييم (3) .الكشافة  

تركيز مع السنة في واحدة مرة للأنشطة زمني جدول مع محموكا فيسكا عادة يسمى نشاط في هذا التقييم نشاط تنفيذ يتم ما  

واحد  عام في الكشفية اللامنهجية الأنشطة تقييم على التقييم  


